

EL BIPARTIDISMO

Almería, 26 de Enero del 2.000.

El P.S.O.E. ha lanzado una OPA Hostil a I.U. por medio de su Secretario General y Candidato a la Presidencia del Gobierno, la oferta no tiene desperdicios o como decimos los andaluces < **Almunia ha estao sembrao**> poniendo la patata caliente en manos del recién nombrado candidato a la Presidencia Sr. Frutos, entendemos que aprovechándose del momento de ductibilidad que pasa I.U. con la baja por enfermedad de su Coordinador Julio Anguita.

Ese “**Abrazo de la Muerte**” o “**Caramelo Envenenado**” en un misil dirigido a la línea de flotación de la pluralidad, es un paso mas al soñado bipartidismos, de los dos partidos mayoritarios de nuestro País, es apostar solo por los tonos grises, dejando el color político para otras latitudes.

Andalucía no se merece volver a los tiempos del Señorito y el Bracero, nuestra sociedad andaluza tan prolífica en sus manifestaciones, matices y estilos no puede encorsetarse en dos solas opciones, seria volver al siglo pasado.

Los andaluces tenemos sobradas razones y experiencia para no confiar en esa política al alimón que nos quieren vender en un alarde de buena voluntad, deseamos que tanto la Moncloa como el Palacio de San Telmo, se llenen de ideas y de contrastes, varios años de coincidencia política entre Madrid y Sevilla nos perjudico, lo mismo que en la actualidad el “rifirrafe” continuo entre Aznar y Chaves no beneficia Andalucía en nada, quedando nuestra comunidad andaluza solo para su utilización como ariete entre populares y socialistas.

Desde nuestra profunda asepsia partidaria, no deseamos interferir en planteamientos de otros partidos, solo queremos dar el aviso al navegante, mas bien a nuestros navegantes andaluces, dando la opinión que nos merece el “fagocitar” en política, sabemos que no es nuevo, desgraciadamente este experimento ya se hizo y dio como resultado cuarenta años de un solo partido. Es impensable volver a plantear historias de buenos y malos, de izquierdas o de derechas, modelos de sociedad caducos, ante un mundo que cada día se aparta mas de los extremismos puros y proliferan las ideas nuevas y nuevas formas sociales de gobernar.